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 Serviço de Apoio às OM i c r o  e  P e q u e n a s  
Empresas em Mato 

Grosso (Sebrae/MT) abriu mais 
seis processos seletivos para 
Cuiabá e outras quatro cidades do 
i n t e r i o r  d o  e s t a d o .  A s  
oportunidades de emprego para 
trabalhar na instituição oferecem 
salários de R$ 5,8 mil para cargos 
de analista técnico. Além da 
Capital, as vagas são para as 
cidades de Alta Floresta, Cáceres, 
Confresa e Juína. 

De acordo com o edital 
dos novos processos seletivos, as 
inscrições devem ser realizadas 
por meio do site eletrônico do IEL 
até o dia 15 de novembro de 2023. 
Após a análise curricular, os 
candidatos devem se atentar às 
datas para a avaliação de 
c o n h e c i m e n t o s  e ,  

posteriormente, para a avaliação 
de habilidades. 

A analista Técnica do 
Sebrae/MT, Daniela Meneguzzo, 
explica que o Sebrae/MT segue 
um planejamento estratégico para 
que a contratação seja assertiva, 
tanto para o candidato quanto 
para a instituição. “O processo 
visa a assertividade nas nossas 
contratações para que de fato 
ambos os lados atendam aos 
mesmos interesses, com o 
propósito do Sebrae de fazer a 
transformação e gerar a diferença 
na vida dos pequenos negócios e 
o objetivo de contribuir com o 
d e s e n v o l v i m e n t o  d e s s a s  
pessoas”, afirma Daniela. 

Todas as seis vagas são 
para cargos de analistas, contudo 
as oportunidades para o interior 
são voltadas para o comercial, no 

qual as principais atividades são 
de relacionamento com o cliente. 
Enquanto em Cuiabá, as vagas 
são voltadas para a gestão, sendo 
uma para atuar em projetos e a 
o u t r a  p a r a  a  e d u c a ç ã o  
empreendedora. 

Além da remuneração 
salarial, os cargos oferecem 
alguns benefícios como: vale 
alimentação, assistência médico-
hospitalar, Gympass, orientação 
psicológica, auxílio creche, plano 
de previdência privada e 
universidade corporativa. 

Meneguzzo reforça que a 
atenção no momento da inscrição 
é muito importante para a seleção 
dos candidatos. O processo exige 
a apresentação dos documentos 
comprobatórios dos requisitos 
solicitados e os candidatos 
podem ser desclassificados caso 
não possua ou não apresente os 
documentos. 

“É essencial se atentar na 
questão da análise documental 
que é a entrega dos documentos 
que a pessoa precisa comprovar, 
tanto na questão de formação 
quanto na questão de experiência, 
para que o candidato possa 
comprovar no momento que for 
solicitado”, afirma Daniela. 

O Sebrae/MT tem como 
propós i to  t rans formar  os  
p e q u e n o s  n e g ó c i o s  e m  
p r o t a g o n i s t a s  d o  
desenvolvimento sustentável e 
atua com valores de ética, foco no 
cliente, cooperação, resiliência, 
inovação, valorização humana e 
resultados sustentáveis. 

Para mais informações 

de mercado, com valor agregado, 
os produtos produzidos a partir 
deste leite de genética original: 
leite A2, queijos A2, iogurtes A2, 
coalhada A2 é a novidade  que já 
ganha espaço junto a produtores 
rurais em Cáceres, que podem com 
o auxílio da Empaer, fazer exame 
genético das vacas e saber quais 
são os animais que produzem o 
leite A, sendo que as raças zebuínas 
geralmente possuem maior 
frequência. 

Atualmente o produtor 
tem a possibilidade de selecionar o 
rebanho para que todo o leite 
produzido seja deste tipo. Hoje já 
existe o selo Vacas A2A2 em 
p rodu tos  que  ga ran t em a  
ras t reab i l idade  a t ravés  de  
certificação.  

E m  C á c e r e s ,  n a  
comunidade Paiol, duas famílias 
resolveram investir e fazer as 
análises genéticas em 24 vacas. A 
decisão primeiramente foi adotada 
buscando um leite que não 
causasse desconforto a uma 
criança da família que estava com 
intolerância à proteína do leite.  

Todo o acompanhamento 
foi realizado junto aos técnicos da 
Empaer que auxiliou na coleta de 
DNA, no envio e interpretação dos 
resultados laboratoriais.  Caso o 
produtor rural tenha interesse em 
testar seu rebanho é só procurar a 
médica veterinária da Empaer de 
Cáceres para esclarecimento de 
todo procedimento. 

(Com informações Empaer)

 leite A2 é uma nova 

Otendência que vem gerando 
o  i n t e r e s s e  d e  

pesquisadores,  produtores e 
consumidores do setor de laticínios. 
Sendo já uma realidade no mercado 
brasileiro. Para o consumidor, o 
produto é uma opção mais fácil de 
digerir, enquanto para produtores e 
indústrias, representa uma chance de 
agregar valor à matéria-prima e se 
destacar no mercado. 

O leite A2 é o leite de uma 
vaca que contém a B-caseína de 
genética A2A2. A forma A1 surgiu 
devido a uma mutação genética no 
rebanho bovino em torno de 5 a 10 
m i l  a n o s  a t r á s .  O  l e i t e  
c o m e r c i a l m e n t e  d i s p o n í v e l  
geralmente é uma mistura de 
variantes A1 e A2. Embora sejam 
semelhantes em termos nutricionais, 
a B-caseína A1 forma no intestino 
um peptídeo conhecido como BCM-
7 que causa reações adversas nos 
seres humanos, predispondo ao 
desenvolvimento de alergia a 
proteína do leite. O BCM-7 também 
é estudado na medicina, pois parece 
implicar em outros distúrbios 
clínicos.  Já o leite A2, não forma 
este peptídeo, não apresentando 
nenhum efeito clínico nos seres 
humanos, ou seja, um alimento de 
melhor digestão, ajudando pessoas 
com reações alérgicas a proteína do 
l e i t e .  É  u m a  a l t e r n a t i v a  
principalmente para indivíduos que 
r e p o r t a m  d e s c o n f o r t o  
gastrointestinal por consumo de leite 
de vaca não associado à lactose.  

Considerado um nicho novo 

recrutamento@ielsc.org.br e 
tire suas dúvidas. 

re lac ionadas  ao  processo  
seletivo, envie um e-mail para 

OPORTUNIDADES

Com salários de até 5,8 mil, Sebrae abre  
vagas para Cáceres e mais quatro cidades 
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Leite A2: nova tendência no mercado para  
consumidores e produtores rurais em Cáceres 
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REFORMA TRIBUTÁRIA I
Aprovada em dois turnos a reforma 
tributária, que muda o sistema de cobrança 
de impostos no País. A proposta unifica três 
tributos federais, um estadual e um 
municipal para criar o Imposto sobre Valor 
Agregado (IVA), que não será cobrado nas 
diversas etapas, como por exemplo, na 
fábrica e na loja. Outros países já contam 
com o IVA com alíquotas menores de 20%. 
A equipe econômica, no entanto, estima 
uma de 27,5%. Mas a proposta prevê 
isenção para a cesta básica e a redução de 
60% para outros produtos da chamada 
cesta estendida, que serão definidos em lei 
específica. A proposição aprovada pelo 
Senado também devolve a cobrança de 
impostos na conta de luz e do gás para 
famílias de baixa renda. 

REFORMA TRIBUTÁRIA II
A reforma tributária também cria o 
Imposto Seletivo a ser cobrado de produtos 
que prejudiquem a saúde e o meio 
ambiente; define um teto para a carga 
tributária; institui a cobrança de IPVA para 
jatinhos, iates e lanchas e aumenta a 
tributação sobre heranças. A proposta 
t a m b é m  p r e v ê  u m  F u n d o  d e  
Desenvolvimento Regional com R$ 60 
bilhões para minimizar as perdas de 
estados e municípios com as mudanças. O 
projeto estabelece uma fase de transição 
que vai começar em 2026 para vigência 
integral do novo modelo em 2033. A 
oposição considera que a reforma aumenta 
a carga tributária porque exclui vários 
setores do pagamento da alíquota padrão, 
estimada em 27,5%. Aprovada com 
mudanças pelo Senado, a reforma 
tributária volta para a Câmara dos 
Deputados. 

EDITAL VIVER CULTURA
Está aberto as inscrições para o Edital 
Viver Cultura – Expressões Artísticas, da 
Lei Paulo Gustavo. A seleção pública conta 
com investimento de R$ 2,15 milhões para 
43 projetos culturais dos segmentos 
música, artes visuais, teatro, circo, dança e 
artesanato. Cada projeto receberá R$ 50 
mil para desenvolver as ações culturais. O 
Edital está disponível para consulta no site 
da Secel, menu Editais da Cultura. As 
inscrições serão feitas exclusivamente pela 
internet, até a próxima quinta-feira,16 de 
novembro.   Vale lembrar que 60% dos 
projetos aprovados serão para o interior do 
Estado e 40% para municípios da região 
metropolitana do Vale do Rio Cuiabá, 
conforme previsto na Lei do Fundo 
Estadual de Política Cultural. 

SAÚDE
A sanção da Lei nº 12.301/2023, de autoria 
do Deputado Fábio Tardin (PSB) que 
assegura tratamento a portadores de AME 
(Atrofia Muscular Espinhal) é uma 
importante conquista para a saúde e o bem-
estar de indivíduos afetados por essa 
condição. A AME é uma doença rara e 
debilitante que afeta a qualidade de vida de 
crianças e adultos. Essa legislação 
demonstra o comprometimento do governo 
em garantir que as pessoas com AME 
tenham acesso a tratamentos e terapias 
essenciais para o manejo da doença. Ela 
representa um avanço significativo na 
inclusão e no cuidado com pacientes que 
enfrentam desafios significativos. 

“Naquele tempo, grandes multidões 
acompanhavam Jesus. Voltando-se, ele lhes 
disse: “Se alguém vem a mim, mas não se 
desapega de seu pai e sua mãe, sua mulher e 
seus filhos, seus irmãos e suas irmãs e até da 
sua própria vida, não pode ser meu 
discípulo. Quem não carrega sua cruz e não 
caminha atrás de mim, não pode ser meu 
discípulo.” (Lucas 14,25-27) 
 

Meus irmãos e minhas irmãs, penso 
que, se Jesus tivesse vivido as tecnologias 
dos tempos atuais no tempo d'Ele, com uma 
fala dessas, por exemplo, Ele teria perdido 
muitos “K” de seguidores, porque a 
proposta de Jesus é radical. 

Enquanto Jesus fala de amor, de 
perdão, de respeito, está tudo certo — 
dentro dos padrões de uma sociedade 
moderna e evoluída —, mas quando o 
argumento exige a ordem do amor a Deus 
acima de todas as coisas, aí tudo muda. 
Tanto que Jesus, ao fazer certos discursos, 
percebeu que muitos deixaram de segui-Lo, 
muitos abandonaram o caminho do Senhor. 

O verbo que aparece aqui para 
preferir, na verdade, o verbo é odiar, no 
original, apresentado como desapegar, na 
tradução que nós lemos. É claro que falar de 
odiar não está na lógica do desprezo ou de 
um sentimento mau em relação a quem tanto 
amamos, como foi apresentado aqui: o pai, a 
mãe, os filhos, os irmãos, a esposa. Não é 
isso! Odiar aqui é nunca colocar outra 
pessoa no lugar de Deus ou fazer de alguém 
o próprio Deus da sua vida, esse é o sentido. 

Deus quer nos curar dessas relações 
doentes que nos aprisionam, em vez de nos 
libertar, relações que nos paralisam 

Jesus não tem problema com o nosso 
amor por um pai, por uma mãe, irmão, 
mulher e filhos. Jesus não tem o “complexo 
de exclusividade”, até porque Ele nem 
precisaria do nosso amor se formos pensar; 
Ele já bastaria a si mesmo. 

Um amor exclusivo a Deus é sem 
lógica, do contrário, porque Ele nos teria 
dado pessoas. Quando nós falamos do amor 
exclusivo a Deus, precisamos entender 
bem:  Deus  nos  cons t i tu iu  se res  
comunitários, não faz sentido o ser humano 
ser criado como um ser comunitário, 
cercado de pessoas e, depois, Deus exigir 
exclusividade. Não é isso! 

Não incomoda a Deus o nosso amor 
por essas pessoas que nós tanto queremos 
bem, Ele sabe muito bem dividir-Se e dar-
Se, basta vermos a Santíssima Trindade: o 
amor entre o Pai, o Filho e o Espírito Santo. 
O problema aqui, que Jesus apresenta, é não 
achar que o seu pai seja o seu salvador ou 
seu filho seja o sentido único da sua vida ou 
a sua mulher ou até mesmo os seus bens 
materiais. Deus quer nos curar dessas 
relações doentes que nos aprisionam, em 
vez de nos libertar, relações que nos 
paralisam, em vez de nos lançar para a vida. 

Por isso, o caminho de Cristo é o 
caminho da cruz — como Ele mesmo disse 
—, ou seja, de morte do meu eu para seguir 
Jesus sem impor nenhuma condição. Que a 
graça de Deus nos ajude! 

Sobre todos vós desça a bênção do 
Deus Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito 
Santo. Amém! 
 
*Canção Nova.com 
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Saímos do Outubro Rosa, 
quando inúmeras  ações  foram 
desencadeadas para conscientizar sobre 
os riscos do câncer de mama, doença que 
acomete principalmente as mulheres. 
Assim como foi no Setembro Amarelo, 
Agosto Lilás, Junho Vermelho e tantas 
outras campanhas que se atribuem aos 
meses do ano para chamar a atenção da 
sociedade.

Agora é a vez do mês de 
novembro que traz consigo uma 
iniciativa crucial para a saúde masculina: 
o Novembro Azul. 

Esta campanha global, que 
começou no início dos anos 2000, 
inspirada no movimento internacional 
"Movember", que combinava as 
palavras "moustache" (bigode, em 
inglês) e "novembro". A ideia era 
incentivar os homens a deixarem o 
bigode crescer durante o mês de 
novembro para chamar a atenção para 
ques tões  de  saúde  mascu l ina ,  
especialmente o câncer de próstata. 

O câncer de próstata é uma das 
principais ameaças à saúde dos homens 
em todo o mundo. No entanto, quando 
detectado em estágios iniciais, a taxa de 
cura é alta. É aí que o Novembro Azul 
entra em cena, incentivando os homens a 
realizar exames regulares, como o toque 
retal e o PSA (Antígeno Prostático 
Específico), a partir dos 45 anos, ou até 
mesmo mais cedo, em casos de histórico 
familiar. 

A prevenção e a detecção precoce 
são as chaves para reduzir a morbidade e 
a mortalidade relacionadas ao câncer de 
próstata. Portanto, durante este mês e 
além, incentivamos todos os homens a 

cuidarem de sua saúde e a falarem 
abertamente sobre isso. 

A campanha também destaca a 
necessidade de adotar um estilo de vida 
saudável ,  incluindo uma die ta  
equilibrada e a prática regular de 
exercícios. Além disso, aborda questões 
relacionadas à saúde mental, pois os 
homens muitas vezes têm dificuldade em 
buscar ajuda quando enfrentam 
problemas psicológicos. 

A conscientização gerada pelo 
Novembro Azul vai além do câncer de 
próstata. Ela abrange todo o espectro da 
saúde masculina, desde doenças 
cardiovasculares até a importância de 
parar de fumar e reduzir o consumo de 
álcool. Os homens são encorajados a 
assumir um papel ativo em sua própria 
saúde e a dialogar abertamente sobre 
questões médicas. 

É fundamental destacar que o 
Novembro Azul não é apenas uma 
campanha, mas um movimento que 
busca mudar a mentalidade dos homens 
em relação à sua saúde. Através da 
conscientização e do incentivo à 
prevenção, espera-se salvar vidas e 
melhorar a qualidade de vida dos homens 
em todo o mundo. 

Em resumo, o Novembro Azul é 
uma chamada à ação, convidando os 
homens a serem proativos na busca de 
uma vida saudável e a quebrem o estigma 
em torno da saúde masculina. Cada 
exame realizado, cada escolha saudável 
feita, é um passo em direção a um futuro 
mais longo e mais feliz. Este mês, e 
durante todo o ano, a mensagem é clara: 
Cuide de você, porque sua saúde 
importa. Bom Dia! 

Rosane Michels - Dir. Presidente / Editora - MTB 0003117/MT
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Artigo
Novembro Azul:  Uma Campanha para a Saúde Masculina 

Não deixe que outras pessoas ocupem 
o lugar de Deus em sua vida 

em vê-los aqui. Isso demonstra a 
força da categoria", ressaltou a 
vereadora Mazéh Silva (PT), que 
também é professora  da rede 
municipal.  

Ela - que é presidente da 
Comissão de Educação da Câmara - 
garantiu aos trabalhadores da que irá 
se reunir com os demais membros, 
em tempo hábil, para analisar o 
projeto, para que ele tenha condições 
de ser votado na semana que vem.  

Geni Lemes, presidente da 
A s s o c i a ç ã o  M u n i c i p a l  d o s  
Profissionais de Educação (Ampec), 
concordou com a postura do 
presidente da Câmara em adiar a 
votação.   

«É uma postura correta. 
Porque, se os vereadores e 
vereadoras votam sem seguir os 
trâmites regimentais da Casa é uma 
desculpa para o Executivo vetar a 
revogação da Lei 3.144", disse Geni.   

A presidente da Ampec 
também fez um apelo aos vereadores 
e vereadoras. "Solicitamos apoio 
desta Casa, para que nossos anseios 
sejam atendidos", disse, da Tribuna 
Livre. 

O PAC está organizado em 
Medidas Institucionais, que são um 
con jun to  a r t i cu l ado  de  a tos  
n o r m a t i v o s  d e  g e s t ã o  e  d e  
planejamento que contribuem para a 
expansão sustentada de investimentos 
públicos e privados no Brasil com 9 
eixos temáticos, entre eles o Água para 
Todos. Esse eixo garantirá água de 
qualidade e em quantidade para a 
população, chegando até as áreas mais 
remotas do país. Os investimentos em 
recursos hídricos fortalecem as 

comunidades frente aos desafios 
hídricos e climáticos. 

Eliene Liberato disse que essa 
é a grande oportunidade para Cáceres 
resolver de vez a questão de 
saneamento e abastecimento de água, 
sem financiar e endividar o município. 
“Felizmente nossa gestão foi 
responsável e não quis levar adiante 
um projeto da gestão anterior que 
comprometeria a saúde financeira da 
prefeitura, com um financiamento de 
R$ 136 milhões de reais pela Caixa. 
Hoje temos a possibilidade de dobrar 
esses recursos, e melhor, sem 
financiamentos”, avaliou Eliene. 

O Diretor da Autarquia Águas 
do Pantanal, Júlio Parreira, anunciou 
que o município de Cáceres 
apresentou três grandes obras para 
serem inseridas no Novo PAC, e todas 
por atender as especificidades 
exigidas pelo programa, foram 
acolhidas. 

“ E s s a  é  u m a  g r a n d e  
p o s s i b i l i d a d e  p a r a  C á c e r e s .  
Apresentamos três projetos para serem 
custeados através das verbas do PAC, 
com pouquíssima contrapartida do 
município”, celebrou Júlio.   

Parreira anunciou que o 
primeiro projeto solicita o valor de R$ 
99 milhões, e visa a Implantação do 
Sistema de Abastecimento de Água no 
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 Novo PAC – Programa de OAceleração e Crescimento, é 
u m  p r o g r a m a  d e  

investimentos coordenado pelo 
Governo Federal em parceria com o 
setor privado, estados, municípios e 
movimentos sociais. 

Segundo a prefeita Eliene 
Liberato Dias, o PAC tem o objetivo 
de acelerar o crescimento econômico e 
a inclusão social, gerar emprego e 
renda e reduzir as desigualdades 
sociais e regionais em todo o Brasil. 

 revogação da Lei 3.144/23 Aserá votada na Câmara de 
Cáceres na próxima segunda-

feira (13/11). A medida impede que a 
prefeitura recontrate professores que 
já estejam atuando na rede municipal 
de ensino por dois anos. A decisão do 
adiamento foi tomada pelo presidente 
da Casa, Luiz Landim (PV), durante 
sessão ordinária de segunda-feira 
(6/11), e contou com o respaldo da 
maioria dos vereadores. 

A justificativa foi que o 
projeto não estava em pauta, e sequer 
passou por análise nas comissões 
internas da Câmara, entre elas, a 
Comissão de Constituição e Justiça 
(CCJ), a principal da Casa de Leis.  

"A gente se compromete em 
votar esse projeto na segunda-feira 
(13/11), data da próxima sessão 
ordinária. Não vamos acelerar, a 
pedido do Executivo, e, também, a 
pedido de vereadores. Temos um 
regimento que precisa ser respeitado, e 
estamos aqui para fazer o que é 
c o r r e t o " ,  d i s s e  L a n d i m  a o s  
professores que lotaram as galerias da 
Câmara para acompanhar a sessão.   

"Estou muito feliz e motivada 

 cidade está se preparando para Auma noite de pura animação, 
elegância e, o mais importante, 

solidariedade. O "Bailão do Rotary” 
com Santos e Amarildo está prestes a 
tomar conta da cena social, e as 
expectativas são altas para um evento 
que promete agitar a noite de 25 de 
novembro. 

Com organização impecável, 
o Rotary Club de Cáceres está mais 
uma vez se unindo para promover uma 
noite repleta de música, dança e boa 
c o m p a n h i a ,  c e l e b r a n d o  a  
generosidade e o espírito de 
comunidade que caracterizam esta 

organização dedicada a fazer o bem. 
De acordo com o presidente, 

Ailton Moreira, o que torna o "Bailão 
do Rotary" uma noite tão especial é o 
seu compromisso com a solidariedade, 
uma vez que toda renda arrecadada 
s e r á  r e v e r t i d a  a o s  p r o j e t o s  
desenvolvidos e apoiados pelo Rotary 
Club de Cáceres, sendo eles (Judô, 
Karatê, Capoeira, Som da Vida, Lobo 
Guará, Guarda Mirim) destinados a 
crianças e adolescentes da cidade, 
além dos projetos das Academias da 1ª 
e 3ª idade, Banco Ortopédico e Pólio 
Plus.  

“Este evento representa não 

apenas uma oportunidade para 
celebrar e se divertir, mas também para 
reforçar o poder da comunidade 
q u a n d o  s e  u n e  p a r a  c a u s a s  
significativas. É um testemunho da 
capacidade de um grupo de pessoas 
determinadas em “Criar Esperança ao 
Mundo”, enfatiza o presidente.  

Os convites/mesas para o 
bailão são limitados, e estão sendo 
comercializados pelos rotarianos no 
valor de R$ 200,00 (para 4 pessoas) 
incluso para a mesa um baldinho 
recheado de cerveja a sua escolha. 
Com certeza, será uma noite que 
p r o m e t e  d e i x a r  m e m ó r i a s  
inesquecíveis e fazer a diferença nas 
vidas daqueles que mais necessitam. 

Esteja preparado para dançar, 
sorrir e, acima de tudo, celebrar a 
solidariedade e a comunidade em 
grande estilo. O "Bailão do Rotary" é 
uma oportunidade de contribuir para 
causas importantes. Adquirir uma 
mesa não apenas proporciona uma 
noite de festa, mas também ajuda a 
manutenção dos projetos humanitários 
e sociais apoiados pelo Rotary. 

Junte-se a essa iniciativa e 
faça a diferença na vida das pessoas! 

Sistema de Esgotamento Sanitário 
no município de Cáceres, onde o 
valor pleiteado é de R$ 242 milhões 
de reais”, observou. 

Parreira comemorou a 
possibilidade real de obter recursos 
do PAC, para executar os três  
projetos relevantes sem onerar o 
município. “Pela primeira etapa, já 
passamos, por isso estamos 
otimistas”, concluiu o Diretor da 
Autarquia Águas do Pantanal. 

município de Cáceres. 
Já  o segundo, é para a 

I m p l a n t a ç ã o  d e  E s t a ç ã o  d e  
Desaguamento de lodo no município 
de Cáceres,  no valor de R$ 
3.744.777,42. O terceiro projeto, 
conforme falou Júlio Parreira, é uma 
obra social, ambiental e de saúde 
pública relevante, por se tratar do 
sistema de esgotamento sanitário de 
Cáceres. ”É uma grande oportunidade 
para a cidade, a Implantação do 

EM ANÁLISE

Cáceres pleiteia 344 milhões em projetos de 
  água e saneamento junto ao do novo PAC 

Três projetos foram apresentados para serem custeados através das verbas do PAC 
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Projeto prevê valor de R$ 99 milhões para Implantação do Sistema de Abastecimento de Água  

Foto: Ronivon Barros

BAILE SOLIDÁRIO

Bailão do Rotary promete agitar a noite de 25  
  de novembro com elegância e solidariedade 

Da Redação 

Presidente Ailton Moreira 

Foto: RC Cáceres 

LEGISLATIVO

Revogação da lei que impede contratação de professores 
por dois anos será votada na próxima segunda-feira (13) 
Por Marcio Camilo da Cruz 

Plenário lotado por professores da rede municipal  

Foto: CMC 

Cáceres-MT, 07 a 12 de novembro de 202304

de, pelo menos, 35 vagas, 
obrigando a insti tuição a 
ingressar com medida judicial, 
buscando a declaração de 
nulidade. 

“A forma de provimento 
dos servidores públicos do 
Município de Mirassol D'oeste é 
m a n i f e s t a m e n t e  i l e g a l  e  
inconstitucional, não podendo ser 
admitida a burla ao princípio 
constitucional do concurso 
público previsto no art. 37, inciso 
II da Constituição Federal, para o 

liminar. 
Conforme a ação, o 

Município de Mirassol D'oeste 
consumou grave e séria violação 
aos princípios constitucionais da 
A d m i n i s t r a ç ã o  P ú b l i c a  
(legalidade, impessoalidade, 
transparência e moralidade) ao se 
recusar a firmar termo de 
ajustamento de conduta com a 
Promotoria de Justiça, mesmo 
diante das provas coletadas. 
Segundo o  MPMT, f icou 
demonstrada a comercialização 

 1ª Promotoria de Justiça AC í v e l  d e  M i r a s s o l  
D'Oeste ajuizou Ação 

Civil Pública contra o Município, 
requerendo, em caráter liminar, 
que realize e conclua novo e 
efetivo concurso público para o 
preenchimento  das  vagas  
n e c e s s á r i a s  e m  s e u  
lotacionograma, no prazo de 120 
dias. 
 O Ministério Púbico 
pediu também que o Município 
subst i tua todos os atuais  
nomeados e empossados no 
concurso público nº 001/2020, 
sob pena de multa diária no valor 
de R$ 5 mil por dia de atraso ao 
g e s t o r  m u n i c i p a l  e  d e  
responsabilidade por crime de 
desobediência e por ato de 
improbidade administrativa. 

Requereu ainda que o 
Município se abstenha de nomear 
e empossar outros candidatos do 
concurso público de 2020, bem 
como de contratar a empresa 
Método Soluções Educacionais 
ou outra empresa sucessora. Por 
fim, no julgamento do mérito, 
postulou pela procedência da 
ACP, para que seja declarada a 
n u l i d a d e  d o  c o n c u r s o  e  
exonerados os  servidores  
n o m e a d o s ,  a s s i m  c o m o  
confirmados os pedidos da 

no dia 17, promete trazer seus 
maiores sucessos para encantar 
o público. E para os amantes do 
sertanejo, a dupla Diego e 
Arnaldo comandara a festa com 
sua música contagiante, no 
sábado, dia 18, em seguida 
sobem ao palco Cesinha Mello e 
Banda Erre Som. No domingo 
(19), será servido o almoço a 
toda população, encerrando a 
festa com show do Thiaguinho 
do Esquenta.  

O evento conta com o 
apoio da Câmara de Vereadores, 
Governo do Estado de Mato 
Grosso, através da Secretaria de 
Estado de Cultura, Esporte e 
Lazer (SECEL) e Assembleia 
Legislativa do Estado de Mato 
Grosso (ALMT). 

 cidade de Indiavaí está se Apreparando para mais 
uma edição do IndFest, 

um evento anual que reúne a 
comunidade em celebração de 
m ú s i c a ,  d i v e r s ã o  e 
entretenimento. Em sua terceira 
edição, o festival trará uma 
programação incrível. Numa 
r e a l i z a ç ã o  d a  P r e f e i t u r a 
Municipal de Indiavaí, o IndFest 
2023 acontecerá de 17 a 19 de 
novembro. 

O evento contará com 
diversificadas apresentações, 
incluindo shows regionais e 
nacionais, a exemplo de outras 
edições o show de lambada fará 
todos dançarem até o amanhecer. 
A b a n d a  N o v o  S o m ,  q u e 
comandará a abertura do evento 

D'Oeste decretou luto oficial, em 
um gesto de solidariedade com as 
famílias enlutadas e como uma 
maneira de honrar a memória das 
vítimas. A prefeita Gheysa Maria 
Bonfim Borgato expressou suas 
condolências à família em nota de 
pesar. 
O Acidente  - De acordo com o 
boletim de ocorrência, o acidente 
aconteceu em uma curva logo 
após o assentamento Paiol, em 
Cáceres (BR-070). 
 O Ônix, ocupado pelas 
vítimas, teria perdido o controle 
da direção e invadido a pista 
contrária vindo a colidir com o T-
Cross. 

Com o violento impacto, 
o Ônix partiu ao meio, sendo 
arremessado parte do veículo 
para fora da pista. 

A passageira, Ivonete, 
faleceu no local. Já o motorista 
Rafael Marquioreto Remédio, 34 
anos, (esposo de Karolaine) foi 
socorrido e continua internado. 

Um casal, um homem de 
56 anos e uma mulher de 51 anos, 
que estava no veículo T-Cross 
f icaram fer idos  e  também 
precisaram ser encaminhados ao 
hospital. 

As causas e dinâmicas do 
acidente serão investigadas. 

O acidente, comoveu a 
comunidade e deixou todos os 
moradores consternados. 

As vítimas, Ivonete Vieira 
Magalhães Palermo, de 49 anos, a 
f i l h a ,  K a r o l a i n e  V i e i r a 
Magalhães Palermo, de 26 anos, 
que estava grávida de 9 meses e 
perdeu o bebê, foram sepultados, 
no fim da tarde desta quarta-feira 

D i a n t e  d a  d o r 
compartilhada por todos os 
moradores, a prefeitura de Glória 

 município de Glória OD'Oeste viveu um dia de 
profunda t r is teza,  à 

medida que familiares e amigos 
s e  d e s p e d i r a m ,  e m  u m a 
comovente  cer imônia ,  das 
vítimas do trágico acidente 
registrado na terça-feira à tarde, 
na BR-070, nas proximidades do 
assentamento Paiol, em Cáceres, 
onde mãe, filha e bebê, tiveram 
suas vidas interrompidas de 
forma abrupta. 

não houvesse repetição de 
questões. 

A nova  p rova  fo i  
aplicada, contudo, o MPMT 
continuou a receber denúncias 
de fraude até que, em junho 
deste ano, a Polícia Civil 
deflagrou a Operação Ápate 
para cumprimento de 84 ordens 
judiciais contra associação 
criminosa que fraudou o 
concurso em Mirassol. 

válido e constitucional acesso e 
provimento aos cargos públicos”, 
argumentou a promotora de 
Justiça Tessaline Higuchi. 

Inicialmente, ao tomar 
ciência dos fatos, a promotora de 
Justiça recomendou ao prefeito, 
ao presidente da comissão do 
concurso e ao representante legal 
da  empresa  cont ra tada  a  
realização de nova prova com 
adoção de providências para que 

AÇÃO CIVIL

REGIÃO

O MP pediu que o Município substitua todos os atuais nomeados e empossados no concurso público nº 001/20 
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Prefeito de Mirassol D'Oeste Hector Alvarez 

Foto: RDNews

Karolaine e Ivonete, vítimas fatais do acidente 

GLÓRIA D´OESTE

Da Redação

Foto: Reprodução Redes Sociais
Dupla sertaneja Diego e Arnaldo se apresentam no sábado, dia 18 

Foto: Divulgação

3ª EDIÇÃO

Prefeitura de Indiavaí realiza mais uma 
 edição do IndFest na próxima semana  

Da Redação 
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d e  M a t o  G r o s s o  p a r a  a s 
instituições de ensino da rede 
estadual de educação básica a 
serem selecionadas conforme 
critérios estabelecidos nesta lei, 
com a finalidade de promover a 
melhor ia  na  qua l idade  da 
educação no ensino fundamental 
e no ensino médio. O governo 
argumenta que a proposta está 
inserida no âmbito da criação e 
t r an s fo rmação  de  e sco l a s 
estaduais em militares, propondo 
que seja adotado o modelo de 
ges t ão  compar t i l hada  nas 

parecer favorável da Comissão de 
Educação, Ciência, Tecnologia, 
Cultura e Desporto, foi aprovado 
conforme o texto original. Em 
discussão da matéria, o deputado 
Valdir Barranco (PT) classificou 
o texto de inconstitucional – 
segundo ele – por não haver essa 
previsão legal na Constituição 
Federal e nem mesmo na Lei de 
Diretrizes e Bases da Educação 
Nacional (LDB). 

Em seu artigo 1º, o projeto 
diz que fica instituído o programa 
escolas cívico-militares no estado 

s deputados estaduais de OMato Grosso aprovaram, 
nesta quarta-feira (8), 

durante sessão ordinária, em 
primeira votação, o Projeto de Lei 
1 . 8 2 1 / 2 0 2 3 ,  m e n s a g e m 
governamental, que institui o 
Programa Escolas  Cívico-
Militares no Estado de Mato 
Grosso. A matéria gerou ampla 
discussão em plenário e foi 
aprovada com votos contrários 
dos deputados Lúdio Cabral e 
Valdir Barranco, ambos do PT. 

O projeto de lei, que tem 

quadro da Secretaria de Estado 
de Educação. Janaina Riva 
também destacou que o projeto 
acaba com a cota nas escolas 
cívico-militares para filhos de 
militares ou de indicação de 
diretores pelo Comando da 
Polícia Militar ou do Corpo de 
Bombeiros do Estado. Segundo 
a deputada, a partir da lei, será 
feito um processo seletivo, a 
cargo da Secretaria de Estado de 
Educação, para o ingresso na 
escola cívico-militar. 

referidas unidades, sobretudo em 
relação à qualidade do ensino e 
modelo de instituição escolar. 

A deputada Janaina Riva 
(MDB) usou a tribuna para 
d e f e n d e r  a  m a t é r i a .  A 
parlamentar falou de mudanças 
na mensagem que garantem 
melhorias nas escolas cívico-
militares, como a de que não será 
mais necessário que o diretor da 
escola seja um militar da ativa, 
podendo ser um militar da reserva 
ou até mesmo um professor do 

SESSÃO ORDINÁRIA

A mensagem foi aprovada em primeira votação, com dois votos contrários 
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Bombeiros Militares (ACS-
MT) e receberá, durante todo o 
dia, quatro palestrantes que 
discutirão temas sobre medidas 
legais durante ocorrências, 
teorias e práticas de perícias 
criminais, segurança jurídica, 
além de um debate sobre saúde 
mental e qualidade de vida dos 
policiais militares. 

A s  p a l e s t r a s  s ã o 
voltadas para os agentes da 
Polícia Militar, com cerca de 
700 vagas disponíveis. 

 Polícia Militar de Mato AGrosso realiza, nesta 
sexta-feira (10.11), o 1º 

Wo r k s h o p  d e  A t i v i d a d e s 
Policiais no Meio Jurídico e 
Saúde Mental. 
 A abertura do evento será 
realizada no Teatro Zulmira 
Canavarros, na Assembleia 
Legislativa de Mato Grosso, a 
partir das 08h. 

O workshop é realizado 
em parceria com a Associação de 
Cabos e Soldados da Polícia e 

Deputados aprovaram PL em primeira votação 

Foto: JL Siqueira/ALMT 

WORKSHOP
 Polícia Militar realiza Workshop de Atividades no 
Meio Jurídico e Saúde Mental nesta sexta-feira (10) 
Assessoria 
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A equipe mato-grossense, 
na briga para se manter na Série 
A, vai em busca da vitória para se 
afastar de vez da zona de 
rebaixamento. Com um elenco 
de te rminado  e  um apoio  
fervoroso de sua torcida, o 
Cuiabá está ciente de que cada 
ponto conquistado é vital para sua 
sobrevivência na competição. 

O treinador do Cuiabá, 
Antônio Oliveira, juntamente 
com seus jogadores ,  tem 
trabalhado arduamente para 
fortalecer a defesa da equipe e 
melhorar seu desempenho 
ofensivo. A torcida espera que o 
time demonstre sua garra e 
determinação no confronto 
contra o Fortaleza. 

P o r  o u t r o  l a d o ,  o  
Fortaleza, clube tradicional do 
Nordeste brasileiro, almeja uma 
posição mais alta na tabela do 
Campeonato Brasileiro. O 
t é c n i c o  d o  F o r t a l e z a ,  
c o m a n d a n d o  u m  e l e n c o  
talentoso, tem enfatizado a 
impor tância  de  manter  a  
cons i s t ênc i a  e  con t i nua r  
conquis tando  v i tó r ias .  O  
conf ron to  com o  Cuiabá  
representa uma oportunidade 
valiosa de somar três pontos e se 
aproximar de seus objetivos na 
temporada. 

O jogo promete ser 
bastante equilibrado e repleto de 
emoções. A determinação do 
C u i a b á  e m  g a r a n t i r  s u a  
permanência na Série A se 
chocará com a ambição do 
Fortaleza de alcançar voos mais 
altos na competição. 
Ingressos a Venda  - Com preços 
a partir de R$5,00 já está aberta a 
venda de ingressos para a partida 
entre Cuiabá e Fortaleza. 

O s  i n g r e s s o s  s ã o  
comercializados nas lojas 
Dourado Store dos shoppings 
Estação e Pantanal e na Escolinha 
do Cuiabá, na Avenida Beira-Rio, 
e Casa de Festas (Jd. Petrópolis). 
Já a compra online deve ser 
r e a l i z a d a  p e l o  s i t e  
tickethub.com.br. 

Os torcedores do time 
adversário devem comprar 
entradas para o setor Norte 
Superior. 
Valores 
Sul Inferior: R$10 inteira e R$5 
meia 
Leste Inferior: R$ 10 inteira e R$ 
5 meia 
Oeste inferior: R$10 inteira e R$5 
meia 
Camarote Dourado: R$400 
inteira e R$340 meia 
Visitante (Norte Superior): R$10 
inteira e R$5 meia 

diante do Operário de Várzea 
Grande, com jogo marcado para 
as 15h deste sábado (11), no 
Dutrinha. 
 Já no Sub-17, o Dourado 

a  r e t a  f i n a l  d o  NCampeona to  Mato-
grossense Sub 15 e 17, o 

Cuiabá está presente nas duas 
finais, no Sub-15 fará a final 

encara o Operário Ltda, às 18h, 
também no Dutrinha. 

Na categoria Sub-15, o 
Cuiabá superou a Academia de 
Rondonópolis na semifinal. O 
CEOV se classificou diante da 
equipe do Araguaia.  

No Sub-17, o Operário 
passou pelo Cáceres em uma 
disputa acirrada com um placar de 
4 a 3 no agregado. Já o Dourado 
chegou até a grande final após 
superar o União. 

No jogo de ida o Cuiabá 
venceu por 2 a 1, e no jogo de 
volta o mesmo placar se repetiu. 

O jogo de volta da 
categoria Sub-17, será na próxima 
quarta-feira, dia 15, às 16 horas, 
no Dutrinha. 

Já o Sub-15, será na 
quinta-feira, 16, às 18 horas, no 
Dito Souza, em Várzea Grande.   

SÉRIE A

Cuiabá e Fortaleza duelam pela 34ª rodada do Brasileirão  
neste domingo na Arena Pantanal, ingressos estão a venda 

A equipe mato-grossense, na briga para se manter na Série A, vai em busca da vitória 

Da Redação 

Cuiabá se prepara para receber o Fortaleza 

Foto: Ascom Dourado

JOGOS DE IDA

Finalistas do Mato-grossense Sub  
15 e 17 jogam neste sábado (11) 

Da Redação 

Jogos de ida da Sub 15 e 17 serão no Dutrinha 

Foto: Gil Gomes/FMF

holofotes se voltam para o 
confronto entre Cuiabá e 
Fortaleza. Ambas as equipes 

 ela 34ª rodada do PCampeonato Brasileiro, 
na Arena Pantanal, os 

entram em campo, neste domingo 
(12), às 17h30, em busca de um 
melhor resultado na competição.  
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By Rosane Michels

A Lua entra em Libra e se 
une a Vênus, indicando um 
dia em que o movimento na 
vida social aumenta e se 
torna ainda mais agradável. 
Você estará mais simpático e 

atraente do que nunca, o que vai atrair 
olhares interessados. Um namoro com 
muito romance e entrega pode começar a 
qualquer momento.

Sua rotina se enche de luz e 
alegrias com a Lua em 
Libra unida a Vênus, seu 
regente. Especialmente o 
ambiente de trabalho se 
torna super agradável, com 

oportunidades de novas amizades e novos 
projetos. Você estará muito ligado em sua 
beleza e pode decidir fazer alguns 
procedimentos estéticos.

A vida social se torna ainda 
mais gostosa com a Lua em 
Libra unida a Vênus. O dia 
promete ser de muitas 
novidades, especialmente 
s o b r e  o s  a s s u n t o s  d o 

coração. Se estiver só, um romance pode 
começar a qualquer momento. Se for 
comprometido, não deixe de estar com seu 
amor, especialmente hoje.

Você estará mais gentil e 
amoroso, com uma imensa 
vontade de estar ao lado de 
quem ama, de preferência 
em programas intimistas 

com a Lua em Libra unida a Vênus. O dia 
promete um bom convívio familiar, com 
aproximação de parentes antigos. O dia é 
ótimo também para comprar ou vender um 
imóvel.

A vida social ganha ainda 
mais movimento com a Lua 
em Libra unida a Vênus. 
Vo c ê  t e r á  i n ú m e r a s 
oportunidades de fazer 
novas amizades e, entre uma 

e outra pessoa que atravessa o seu 
caminho, uma especial pode mexer mais 
seriamente com seu coração: um romance 
pode começar a qualquer momento.

Hoje você estará mais 
otimista do que nunca e sua 
fé será renovada com a Lua 
em Libra unida a Vênus. O 
dia promete ser agradável, 
com boas notícias sobre uma 

viagem e gostosos  contatos  com 
estrangeiro. É um ótimo dia para dedicar-
se aos estudos. Ótimo também para 
começar a meditar.

A Lua entra em seu signo e 
se une a Vênus, seu regente, 
indicando um dia em que seu 
coração estará ainda mais 
a b e r t o  e  p r o n t o  p a r a 
c o m e ç a r  u m  n o v o 

relacionamento. Você estará derramando 
charme e sedução e pode atrair olhares 
interessados. Um romance pode começar 
a qualquer momento.

Hoje você estará ainda mais 
fechado, mas mais voltado 
para suas emoções, que 
passam por um gostoso 
equilíbrio. A Lua entra em 
Libra e se une a Vênus, 

indicando um dia em que a intimidade é 
mais importante que o convívio social. Se 
for comprometido, aproveite este dia 
junto de seu amor.

Você estará derramando 
charme por onde passa com 
a Lua em Libra unida a 
Vênus. O período promete 
melhora da imagem social e 

profissional e aumento da popularidade. 
Essa melhora reverte em bons contatos, 
que prometem beneficiar sua carreira e 
trabalho. O período envolve preparação 
para o sucesso e o reconhecimento.

Hoje é mais um dia de boas 
notícias sobre suas finanças 
com a Lua em Libra Unida a 
Vênus. O caminho está 
a b e r t o  p a r a  p e d i r  u m 
aumento ou para começar 

u m  n o v o  i n v e s t i m e n t o  o u 
empreendimento. Se estiver pensando em 
buscar um investidor para um projeto de 
sua autoria, este é o melhor período.

Hoje é um dia ainda melhor 
que ontem para suas finanças 
com a Lua em Libra unida a 
Vênus. Um investimento em 
andamento pode apresentar 
bons lucros ou você pode 

receber um bom aumento. É um ótimo dia 
para começar um novo negócio ou 
empreendimento, pois há promessa de 
aumento de seus rendimentos e lucros.

A vida social ganha ainda 
mais movimento com a Lua 
em Libra unida a Vênus. O 
dia promete ser agradável e 
com muitas oportunidades 

de novas amizades. Entre elas, uma 
pessoa especial pode chamar sua 
atenção e um romance começar. Se for 
comprometido, aproveite para divertir-
se com seu amor.

HORÓSCOPO********** **********

Parabéns, Cida Maria pela 
passagem do seu aniversário. 
Q u e  a  v i d a  c o n t i n u e  
agraciando você com muito 
amor, saúde, sucesso e paz. Que 
esse novo ano lhe traga muita 
alegria e surpresas boas. Seja 
muito feliz! 

**********

**********

O evento imperdível da semana é o "Jantar Italiano Dançante", que acontece nesta sexta-feira no salão de festa do 
Rotary Club de Cáceres, numa promoção dos pais do Colégio Imaculada Conceição.  Quem for desfrutará de um 
jantar italiano autêntico, cuidadosamente preparado para agradar aos paladares mais exigentes. Massas frescas, 
molhos saborosos fazem parte do cardápio, proporcionando uma experiência gastronômica que nos transporta 
diretamente para a Itália, além é claro de poder dançar ao som da dupla Cleomir e Cleomar.  Ainda dá tempo de 
adquirir seu convite.  

Flores multicoloridas a amiga Ronilma da 
Cunha Martins, que celebra data nova neste 
domingo recebendo o carinho da família, 
amigos e colegas da prefeitura. Parabéns e 
um ano repleto de coisas boas é o que esta 
coluna deseja.   

Comemorou data nova a elegante Juliana 
Deijani, proprietária da Ótica Bamboo, a 
quem enviamos os mais sinceros votos de 
felicidades e muitos anos de vida. Que seus 
sonhos se realizem e que esse novo ano 
v e n h a  c a r re g a d o  d e  v i t ó r i a s  e  
prosperidades. Parabéns!   

Presença marcante na High Society de hoje a fera das 
mixagens DJ Moreno (José Carlos Menacho) que agita 
com os melhores repertórios as festas mais mais da city. 
Grande abraço e o desejo de um ótimo fim de semana.    

Marcando golaço no placar da vida Elmo 
Pouso Costaldi que reúne os amigos e 
familiares no sábado para festejar a data. 
Sucessos, felicidades e muitos anos de vida, 
são os nossos votos. Feliz Ano!  
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O leite A2 é uma 
nova tendência que vem 
gerando o interesse de 
pesquisadores, produtores e 
consumidores do setor de 
laticínios. Sendo já uma 
realidade no mercado 
b r a s i l e i r o .  P a r a  o  
consumidor, o produto é 
uma opção mais fácil de 
digerir, enquanto para 
produtores e indústrias, 
representa uma chance de 
agregar valor à matéria-
prima e se destacar no 
mercado. Página 05 

A revogação da 
Lei  3 .144/23  será  
votada na Câmara de 
Cáceres na próxima 
segunda-feira (13/11). 
A medida impede que a 
prefeitura recontrate 
professores que já 
estejam atuando na rede 
municipal de ensino por 
dois anos. Página 03 

A 1ª Promotoria de Justiça Cível de Mirassol D'Oeste ajuizou 
Ação Civil Pública contra o Município, requerendo, em caráter 
liminar, que realize e conclua novo e efetivo concurso público para o 
preenchimento das vagas necessárias em seu lotacionograma, no 
prazo de 120 dias. Página  04 

EM ANÁLISE

O Novo PAC – Programa de Aceleração e Crescimento, é um 
programa de investimentos coordenado pelo Governo Federal em 
parceria com o setor privado, estados, municípios e movimentos 
sociais. Segundo a prefeita Eliene Liberato Dias, o PAC tem o objetivo 
de acelerar o crescimento econômico e a inclusão social, gerar 
emprego e renda e reduzir as desigualdades sociais e regionais em todo 
o Brasil. Página 03 

LEGISLATIVO

Foto: Ronivon Barros 

Revogação da lei que impede contratação de professores 
por dois anos será votada na próxima segunda-feira (13) 

Foto: CMC 

NICHO NOVO

Leite A2 é nova tendência no mercado para  
consumidores e produtores rurais em Cáceres 

Foto: Empaer 

O Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas em Mato 
Grosso (Sebrae/MT) abriu mais seis processos seletivos para Cuiabá e 
outras quatro cidades do interior do estado. As oportunidades de 
emprego para trabalhar na instituição oferecem salários de R$ 5,8 mil 
para cargos de analista técnico. Além de Cáceres, as vagas são para as 
cidades de Cuiabá, Alta Floresta, Confresa e Juína. Página 05 

OPORTUNIDADES

Com salários de até 5,8 mil, Sebrae abre  
vagas para Cáceres e mais quatro cidades 

AÇÃO CIVIL

Foto: Divulgação 

BAILE SOLIDÁRIO
Bailão do Rotary promete agitar a noite de 25  
  de novembro com elegância e solidariedade 

Página 03 

EDITORIAL

Página 02

Novembro Azul:  
Uma Campanha para 

a Saúde Masculina 
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